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Editorial - Palavra do Presidente 

Todo mundo erra, mas é preciso refletir e consertar 

Em meio a avanços relevantes, como a histórica aprovação 

da reforma tributária sobre o consumo (PEC 45) e o projeto 

de lei do Executivo referente à depreciação acelerada de 

recursos destinados pelas indústrias à compra de máquinas 

e equipamentos, com aporte inicial de R$ 3,4 bilhões, o 

governo cometeu um equívoco ao editar a Medida 

Provisória 1.202, no apagar das luzes de 2023. A 

desagradável surpresa refreou o otimismo quanto ao ano 

novo, devido à desoneração da folha de pagamentos, limite 

para o uso de créditos tributários decorrentes de sentenças 

judiciais definitivas e revisão do Programa Emergencial de 

Retomada do Setor de Eventos (Perse). 

Esse conjunto de resoluções aumenta os custos 

tributários das empresas, conspirando contra a retomada de 

níveis mais robustos de crescimento do PIB e geração de 

empregos, conforme apontam as análises de economistas e 

empresários e um lúcido documento assinado pelas quatro 

confederações representativas dos setores produtivos. Mas, 

em paralelo à questão econômica, há outro aspecto grave na 

atitude tomada pelo governo: a insistência em confrontar 

reiterada deliberação do Congresso Nacional. Refiro-me à 

aprovação do projeto de lei do Legislativo que prorrogou a 

desoneração da folha até 2027 e à derrubada do veto do 

presidente Luiz Inácio Lula da Silva à matéria, votada por 

ampla maioria no Senado e na Câmara dos Deputados. 

O Parlamento, cumprindo seu papel institucional de 

representante dos cidadãos, tomou dupla decisão enfática, 

que acabou sendo ignorada pelo Executivo por meio da MP 

1.202. Esta não configura uma ilegalidade, mas contraria a 

lógica democrática de respeito aos poderes constituídos e 

aos anseios claramente expressos pela sociedade e os 

representantes da indústria, comércio, agropecuária, 

serviços, transportes e vários segmentos dos trabalhadores. 

Além dos impactos negativos da medida no ambiente de 

negócios, a postura do governo pode comprometer a 

significativa agenda prevista para 2024. Estão previstas a 

edição de leis complementares à PEC 45, incluindo o 

estabelecimento das alíquotas, a segunda etapa da reforma 

tributária, referente à renda, e a votação da administrativa, outra 

prioridade nacional. São temas fundamentais para recuperar o 

vigor de nossa economia, reduzir o “Custo Brasil” e propiciar 

melhores condições para o desenvolvimento sustentável. 

Porém, depois da desafiadora MP 1.202, como ficará a 

capacidade de negociação e de diálogo do Executivo perante o 

Legislativo? No âmbito da pauta de modernização do 

arcabouço legal e aumento da competitividade, haverá a mesma 

disposição de diálogo e desprendimento político em favor dos 

interesses maiores do País, demonstrados, por exemplo, na 

tramitação da reforma tributária em 2023? Esperamos, ao fim 

do recesso parlamentar, em fevereiro, que a interação entre os 

poderes não tenha rupturas irremediáveis na presente 

legislatura. 

Há iminente risco de a MP ser devolvida pelo Senado, 

conforme vêm reivindicando numerosos parlamentares e 

entidades de classe. Seria a terceira deliberação do Congresso 

Nacional em favor da desoneração da folha. A melhor 

alternativa para o governo seria refletir sobre a questão e 

reparar o equívoco relativo à desastrosa medida. Revisá-la não 

caracterizaria uma derrota ou demonstração de fraqueza, mas 

sim uma atitude nobre de reconhecimento de um erro e uma 

emblemática vitória do próprio Executivo, da democracia e da 

economia. 

*Rafael Cervone é presidente do Centro das Indústrias do 

Estado de São Paulo 
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Celebrando as Realizações e Fortalecendo Laços 

para um Futuro Sustentável................................... 

 
Caros associados, 

 

Mais um ano marcado por um intenso trabalho e por 

inúmeras realizações que fortalecem o nosso 

compromisso com o crescimento e desenvolvimento da 

indústria de Diadema. A partir de ações concretas e de 

grande impacto, conseguimos estar mais próximos aos 

associados, criando oportunidades e conquistando 

avanços importantes. 

O CIESP Diadema viveu um período de intensa 

atividade, com iniciativas que visaram não apenas o 

crescimento de nossas indústrias, mas também o 

fortalecimento do ambiente empresarial de toda a nossa 

região. As inúmeras oportunidades foram traduzidas em 

eventos importantes como, O Feirão de Crédito, 

participação na FEIMEC – maior feira de máquinas da 

América Latina, Encontro de Negócios e também a 

Rodada de Negócios onde movimentou mais de 150 

indústrias e 1.500 reuniões em uma única tarde. Não 

podemos esquecer os ganhos jurídicos que só os 

associados do CIESP é que podem usufruir como a 

redução na tarifa de ônibus e o ressarcimento d a 

Contribuição Previdenciária sobre um terço 

constitucional de férias.  

Em um ano desafiador, trabalhamos em múltiplas frentes 

e nossa entidade não mediu esforços para  

 

 

apoiar os associados nas oportunidades de inovações 

tecnológicas e melhores práticas de gestão e produção 

industrial na busca pela competitividade e pela capacitação 

de nossos profissionais. 

Com o objetivo de integração, promovemos almoços entre 

industriais e autoridades, fortalecendo os laços entre os 

diversos setores da sociedade diademense, reforçamos nossa 

atuação política e institucional, sempre com o objetivo de 

defender os interesses do setor e garantir um ambiente 

próprio para o desenvolvimento sustentável de nossos 

negócios.  

A todos os que estiverem ao nosso lado – associado, 

colaboradores, parceiros e comunidade, expressamos nossa 

gratidão. Que até o final deste ano possamos estar juntos e 

atuantes e opróximo seja uma continuidade desse 

movimento de crescimento, sempre com o propósito de 

elevar nossa região................................................................... 

.  

Grande Abraço, 

Anuar Dequech Junior 

 

“Ninguém é tão grande que não precise ou tão pequeno que 

não possa!”  
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Ciesp Diadema conquista vitória na justiça e 

vale-transporte será R$5,50................................ 
 

Vitória para a indústria de Diadema e principalmente para os associados do Ciesp que garante os valores de R$ 5,50 

para os funcionários. 

 

 

O Centro das Indústrias do Estado de São Paulo (Ciesp), 

regional Diadema entrou com Agravo de Instrumento 

para analisar decreto da Prefeitura de Diadema que 

aumentava vale-transporte na cidade de R$ 6 para R$ 7. 

Analisado o pedido, o juiz relator José Luiz Gavião de 

Almeida, da 3ª Câmara de Direito Público de São Paulo 

determinou que os trabalhadores da indústria pagassem 

o mesmo valor como estivesse comprando no caixa da 

empresa coletiva. 

Com a vitória, o Ciesp Diadema garantiu que a indústria 

pague a mesma quantia que o munícipe paga pela 

passagem direto no caixa. “Essa vitória na justiça é que 

o trabalhador da indústria que usa o vale-transporte terá 

o mesmo custo do munícipe que compra a passagem de 

ônibus no caixa da empresa coletiva. A comparação é 

que se o munícipe compra em dinheiro ele paga R$ 5,50, 

se a indústria compra a mesma passagem na forma do 

vale-transporte pagaria R$ 7,00, o que não está certo”, 

comenta o diretor titular do Ciesp Anuar Dequech Jr, 

que não deixa de pontuar que foi justiça o que foi feito, 

“o Ciesp fez justiça, no sentido que não se paga esse 

R$1,50 a mais, vai pagar R$ 5,50, no lugar dos R$ 

7,00”, observou. O risco de reversão existe, porém, a 

devolução é remota, segundo o Diretor Adjunto Jurídico 

do Ciesp Diadema, Renato Serafim. “Nesse caso não é uma 

relação continuada, seria um ato de uma compra, como se 

fizesse no mercado, então é um ato pontual. Se revogar a 

liminar, não há risco de pagar diferença”, revela Renato 

Serafim, diretor jurídico do Departamento Jurídico (Dejur) 

do Centro das Indústrias do Estado de São Paulo (Ciesp), 

regional de Diadema. 

Para o Diretor Adjunto Jurídico do Ciesp Diadema, Renato 

Serafim, a importância dessa vitória é a economia imediata 

para os associados da instituição. “Enquanto as outras 

empresas, os não associados, vão pagar R$ 7 na tarifa do 

vale-transporte, o associado do Ciesp vai pagar R$ 5.50. É 

uma economia bastante significativa, principalmente para 

quem tem muitos empregados utilizando o vale-transporte. 

Quem ganha é o associado”, conclui Serafim. 

No começo do ano, a gestão do prefeito José Filippi Jr. fez 

um reajuste no vale-transporte em Diadema, do qual o valor 

passou de R$ 6 para R$ 7. Porém à época pagamentos 

realizados pelo cartão SOU não teria aumento, o que 

manteve valor de R$ 4,25, o que também aconteceu para 

pagamentos realizados em dinheiro que se manteve R$ 

5,50. 

Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque
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Feirão de Crédito atendeu mais 100 empresários no 

Ciesp Diadema. 

Em evento como do Feirão, Bancos e Cooperativas 

trazem boas taxas de juros a partir de 1% ao mês 

 

Com objetivo de conceder linhas de créditos 

sustentáveis, respeitando os melhores prazos e taxas, o 

Feirão de Crédito realizado na sede do Ciesp Diadema, 

com a presença dos diretores da instituição, nesta 

quinta-feira, 18, e que contou com empresários, 

autoridades, e parceria como Sebrae, ACE, Polo 

Cosméticos e Prefeitura de Diadema, aconteceu para 

dar um ‘norte’ a cada produto que uma empresa 

necessita, como capital de giro, projetos de inovação, 

projeto de expansão, projeto sustentáveis, e aquisição 

de máquinas e equipamentos. O evento contou com 

nove instituições bancárias e cooperativas com foco em 

promover oportunidades de acesso ao crédito, com 

taxas reduzidas e prazos mais 

alongados.................................................... 

 

 

Foto: Gildo Freire, Paulo Barbosa, Edson Vasques, 

Marcelo Strama, Adolfo Gazabin, Roberto Malheiro, 

Dario Sanchez. Equipe do Ciesp, ACE, Sebrae e 

prefeitura de Diadema..................................................... 

 

“Temos para cada empresa um plano, uma linha de 

crédito, respeitando sempre o melhor prazo e taxa, nós 

temos uma solução para cada empresa. Queremos 

ajudar as empresas a terem acesso ao crédito, damos ênfase 

a projetos de inovação”, falou Ricardo Damasceno, 

consultor de negócios do Desenvolve São Paulo do 

Governo do Estado.“O Feirão é uma excelente 

oportunidade que o industrial, os associados do Ciesp, da 

nossa região consegue com uma reunião com bancos, 

inclusive com Ministérios da Micro e Pequenas Indústrias 

de diminuir custo, fazer negócios e gerar negócios 

também”, comentou Anuar Dequech Jr. diretor titular do 

Ciesp Diadema...................................................................... 

 

Foto: Atendimento com banco Santander e a empresária 

Patrícia Malafati (de verde) da Proquimo............................ 

 

A empresária Patrícia Malafati da Proquimo, que esteve em 

visita no Feirão de Crédito para tirar dúvidas, disse que 

fará parte do Ciesp Diadema como associada. E que seu 

objetivo era conseguir uma linha de crédito de Capital 

Giro. “Queremos alavancar a empresa na linha de capital 

de giro, para fazermos a inovação e ampliação, a princípio 

não é maquinário, mas em um futuro próximo será”, 

revelou. Atendimento com banco Santander e a empresária 

Patrícia Malafati (de verde) da Proquimo Já o empresário 

Vagner Martins do Grupo WMartins ficou sabendo do 

evento pelo Sebrae Santo André. “Eu vim buscar 

informações de como funciona a linha de crédito que foi 

apresentada para a questão de financiamento de projetos 

para implementação de projetos da NR12. Conversei com 

duas instituições bancárias e sobre esse financiamento 

específico terá outro evento na Fiesp do qual irei participar 

também.  
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Entrevista Exclusiva: Ciesp celebra 96 anos 

O CIESP (Centro das Indústrias do Estado de São Paulo) 

completa 96 anos de atuação no dia 28 de março, sendo 

uma importante instituição que representa e apoia o 

desenvolvimento da indústria paulista. Na região do 

ABC Paulista, o CIESP tem sido um parceiro 

fundamental para o crescimento econômico e industrial, 

contribuindo para a geração de empregos e o 

fortalecimento do setor produtivo. 

Ao longo dos anos, o CIESP tem trabalhado em 

diversas frentes para promover o desenvolvimento 

industrial na região, incluindo ações voltadas para a 

capacitação de mão de obra, a promoção de políticas 

públicas favoráveis ao setor, e a criação de 

oportunidades de negócios e parcerias. 

Os resultados do trabalho do CIESP na região do 

ABC Paulista são visíveis, com um setor industrial 

mais forte e competitivo, contribuindo para o 

desenvolvimento econômico e social da região. 

Um exemplo dessa contribuição é que o CIESP 

Diadema desempenha papel crucial no cenário 

econômico da região do ABCDMRR, sendo um 

importante canal de representação e apoio às indústrias 

locais.                                                                                                                                 

A atuação da instituição visa e foca em promover o 

desenvolvimento econômico, a competitividade e a 

sustentabilidade das empresas da região, contribuindo 

assim para o crescimento econômico e a geração de 

empregos. E com isso ativa o fortalecimento do setor 

industrial, capacitação profissional, atração de 

investimentos e desenvolvimento sustentável. 

Esses são apenas alguns exemplos dos resultados 

econômicos que o CIESP Diadema, que faz parte das 42 

regionais espalhadas pelo Estado de São Paulo, e pode 

promover ainda mais pela região, demonstrando a 

importância dessa instituição para o desenvolvimento 

econômico e social. 

Quero desejar um aniversário com uma economia 

equilibrada, liberdade econômica e prosperidade para 

todos. Que possamos sempre buscar um desenvolvimento 

econômico sustentável, com oportunidades para a 

coletividade, respeitando os princípios da liberdade 

econômica e promovendo o crescimento de forma justa e 

inclusiva. 

Anuar Dequech jr., é diretor titular do Ciesp Diadema 

   Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque................... 
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Secretaria de Desenvolvimento dá início a curso 

sobre regulação de Cosméticos 
Parceria do Polo Cosmético com CIESP, FATEC, Conselho de Química e Vigilância Sanitária atende demandas das 
indústrias do município em conhecer melhor as exigências regulatórias do setor 
 

Lúcia Bueno, coordenadora do Polo Cosmético: “ Foto: Pedro Roque O curso atende a uma demanda das indústrias da cidade” 

 

A Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Trabalho 

(SEDET), por meio do Polo Cosmético e em parceria 

com CIESP, FATEC, Conselho Regional de Química e 

Vigilância Sanitária, abriram hoje um ciclo de palestras 

sobre Assuntos Regulatórios na Área Cosmética. Cerca 

de 90 indústrias da cidade participaram do encontro, que 

contará com atividades nos próximos dois meses. 

“O CIESP participa do Polo Cosmético desde sua 

primeira formação, há 20 anos, e nosso objetivo é 

atender aos interesses da indústria,” saudou Dario 

Sanchez, diretor-regional do CIESP Diadema, que cedeu 

seu auditório para a realização do curso. 

O curso em si foi uma demanda das indústrias que 

participam do grupo de trabalho de regulatórios junto à 

SEDET, demanda essa que se intensificou quando a 

cidade aprovou a renovação automática de licenças após 

autodeclaração. Muitas empresas sentiam a necessidade 

de conhecer mais a fundo o papel e o funcionamento da 

Vigilância Sanitária e todos os requisitos da regulação de 

cosméticos, além de como trabalhar mais eficientemente 

com o processo eletrônico da prefeitura, sistema que 

passará a receber as autodeclarações. 

As primeiras palestras foram de Karina Bernardino, 

coordenadoria da Vigilância em Diadema, que passaria pelos 

processos de regulação do órgão e como manter as boas 

práticas na fabricação de cosméticos. “O papel da Vigilância 

é proteger a saúde da população e sabemos que a melhoria 

da qualidade no processo industrial é uma questão contínua e 

constante,” afirmou. 

Em seguida, foi oferecido um curso de licenciamento de 

produtos químicos controlados, ministrado por Vladimir 

Magalhães, químico auditor regulatório do Conselho 

Regional de Química. 
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Ciesp prestigia Feimec, maior feira de máquinas da 

América Latina, regional Diadema esteve presente
 

O presidente do Ciesp (Centro das Indústrias do Estado 

de São Paulo), Rafael Cervone, prestigiou nesta terça 

(07), a abertura da 4ª Feira Internacional de Máquinas e 

Equipamentos (Feimec), que acontece em São Paulo. O 

evento é o maior do setor na América Latina com mais 

de 1.100 marcas expositoras nacionais e internacionais. 

Esteve na feira representando o setor e associados o 

diretor titular do Ciesp Diadema, Anuar Dequech Jr. 

junto com o anterior e o novo CEO da empresa Schuller 

com expositor. 

Durante seu discurso, o presidente do Ciesp, Rafael 

Cervone avaliou que a "depreciação acelerada" deverá 

ajudar o setor industrial e defendeu que, se aprovado o 

projeto pelo Senado, as empresas invistam o mais rápido 

possível para não perderem o prazo do benefício.  

A "depreciação acelerada" faz parte do Projeto de Lei 

2/2024, apresentado pelo Executivo e já aprovado pela 

Câmara dos Deputados. O projeto abate em até dois anos 

o valor de um equipamento ou maquinário adquirido, 

conforme sua depreciação. Hoje o prazo é de até 25 anos 

para o abatimento que acontece pelo Imposto sobre a 

Renda da Pessoa Jurídica e sobre a Contribuição Social 

sobre Lucro Líquido (CSLL) nos anos iniciais. 

Com isso, a "depreciação acelerada" criaria condições 

favoráveis para a compra de equipamentos, redução de 

tributação e modernização das Indústrias, 

proporcionando mais competitividade e geração de 

empregos, por exemplo. Hoje, estudos apontam que a 

média de idade dos equipamentos da indústria nacional é 

de 14 anos, sendo que 38% já passaram ou estão 

próximos de ultrapassar o tempo útil de vida. 

“Estamos aqui, ajudando a trazer equipamentos que 

aumentem a nossa produtividade e a nossa escala. É isso 

o que nós temos que fazer. Eu acho que a 'depreciação 

acelerada' tem prazo e vai nos ajudar muito. Então, é 

importante que a gente invista o mais rápido possível, 

caso seja aprovada”, disse Cervone.  

Foto: Esteve na Feira a empresa Schuler e o diretor 

titular Ciesp Diadema 

 

 

Para o diretor titular do Ciesp Diadema, Anuar Dequech Jr, o 

principal setor econômico de Diadema para exportações, o 

segmento de máquinas, aparelhos e instrumentos mecânicos 

apresentou evolução, no primeiro trimestre de 2024, em 

comparação ao mesmo período do ano passado, ao saltar de 

R$ 150,8 milhões para cerca de R$ 154,4 milhões em 

investimentos (segundo cotação do dia 29 de abril no site do 

Banco Central do Brasil), um acréscimo de 2,6%. “Os dados 

são do balanço trimestral do Ciesp (Centro das Indústria do 

Estados de São Paulo), que também aponta desafios para a 

cidade não frear a economia local’, revelou o diretor titular, 

Dequech Jr., que fez questão de lembrar que o segmento 

representa um volume de 46% das exportações de Diadema 

nos três primeiros meses deste ano, fazendo com que o 

município seja o único, entre as diretorias regionais do Ciesp 

no ABC, a apresentar ascensão no carro-chefe da economia 

local.  A feira é organizada pela Abimaq (Associação 

Brasileira da Indústria de Máquinas e Equipamentos). “Esse 

é o Brasil que dá certo e que tem de crescer. A Feimec ajuda 

a mudar o mindset do industrial e isso é de suma 

importância. Nós temos que crescer com a indústria cada vez 

mais e possibilitar que o setor tenha um papel estratégico 

para o Brasil. Talvez este seja o conhecimento mais 

importante da pandemia de covid10: países mais 

industrializados fizeram a diferença no mundo para enfrentar 

uma crise do tamanho da que enfrentamos”, disse Cervone. 

Lideranças Políticas 

O secretário do Desenvolvimento Econômico do Estado de 

São Paulo, Jorge Lima, também participou da abertura do 

evento e ressaltou que o governo paulista tem trabalhado 

para desburocratizar a abertura de novas empresas. De 

acordo com ele, há uma expectativa de que no ano que vem 

uma empresa possa ser aberta ou fechada em no máximo 

oito horas. “Eu continuo otimista, acredito muito no 

segmento, vocês são base do desenvolvimento de São Paulo. 

Se nós olharmos como um ciclo de importância hoje a 

indústria de São Paulo tem um peso muito grande nas áreas 

química, de alimentos e de máquinas e equipamentos. Além 

de ser um setor muito importante, eu acho que vocês [do 

setor de máquinas e equipamentos] têm muito a colaborar 

para que a gente possa executar o nosso plano. Vocês são 

peça-chave porque são a base da transversalidade, seja em 

qualquer setor em que estamos apostando, como a 

construção civil, o agro ou a própria indústria”, disse Lima. 

O Ciesp mantém com o Governo do Estado o projeto 

Coalizão, que visa mapear todas as atividades e vocações 

econômicas por região no estado para apoiar o 

direcionamento de recursos e projetos do governo. 

Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque..................
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Entidade faz campanha de doações para auxiliar o 

povo gaúchos após fortes chuvas e inundações, 

enquanto prepara ações para o Dia Nacional da 

Indústria. 
 

Em meio à força-tarefa para arrecadação de produtos 

essenciais às famílias vítimas das fortes chuvas no Rio 

Grande do Sul, como água potável, alimentos não 

perecíveis, roupas adulto e infantil, produtos de higiene 

pessoal e produtos de limpeza, o Ciesp (Centro das 

Indústria do Estados de São Paulo), regional Diadema 

também prepara as atividades em alusão ao Dia Nacional 

da Indústria, celebrado no próximo em 25 de maio. A 

entidade realiza uma série de eventos, por meio de 

plenárias, oficinas e cursos a partir desta quinta-feira (9). 

“O CIESP juntamente com o Corpo de Bombeiros de 

Diadema está unindo esforços para apoiar aqueles que 

foram afetados pelas enchentes. Estamos arrecadando 

doações de alimentos não perecíveis, roupas, produtos de 

higiene e limpeza. Sua contribuição pode fazer toda a 

diferença na vida de quem está passando por essa 

situação”, convoca o diretor titular da entidade, Anuar 

Dequech.  

 

Ciesp promove arrecadação de doações a vítimas de 

enchentes no RS 

Mais de um 1,4 milhão de pessoas foram atingidas pelas 

fortes chuvas que castigaram o Rio Grande do Sul nesta 

última semana, deixando o Estado em estado de calamidade. 

Por essa razão, o Ciesp Diadema também promove a 

campanha de doação de água potável, e produtos de limpeza 

e higiene, tanto por pessoas físicas e jurídicas, às famílias 

desabrigadas, muitas sem água e luz há dias. 

“Estamos preparando o mês da indústria aqui em Diadema, 

mas seguimos atentos esforços para mobilizar doações em 

apoio as famílias que precisam urgente dessa ajuda. O 

momento de formamos essa corrente humanitária é agora”, 

destaca Anuar Dequech Júnior, diretor titular do CIESP 

Diadema. Até a data de quarta-feira (8), tinha mais de 130 

pessoas desaparecidas. O Rio Grande do Sul registrou 204,3 

mil desabrigados após chuvas que castigaram cidades do 

interior e da região metropolitana de Porto Alegre.  

Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque..................



 

14 

 



 

15 

 

 
Imposto sobre Valor Agregado (IVA), é o novo imposto 

que irá unificar 5 tributos brasileiros a partir da 

Reforma Tributária; à Reforma Trabalhista, Reforma 

do Imposto de Renda e a CSLL também é aguardada. 

 

Na sede do Centro das Indústria do Estado de São Paulo 

(Ciesp), regional Diadema, a entidade proporcionou para 

100 pessoas, entre empresários, associados e 

profissionais liberais, uma oficina sobre a Reforma 

Tributária que abordou as necessidades das indústrias. 

Desde competência tributária do IBS e CBS, entre outros 

temas. “Assuntos que serão recorrentes daqui pra frente”, 

disse o empresário, Gildo Freire de Araujo, da Empresa 

Escritório Contábil Águia, que presidiu o Conselho 

Regional de Contabilidade do Estado de São Paulo 

(CRCSP), e recebeu o título de presidente benemérito da 

entidade, pelas realizações e conquistas à frente do 

Conselho. 

 

 
Foto: Gildo Freire de Araujo, especialista tributário que 

presidiu o Conselho Regional de Contabilidade do 

Estado de São Paulo (CRCSP) 

 

O Imposto sobre Valor Agregado (IVA), é o novo 

imposto que irá unificar 5 tributos brasileiros a partir da 

Reforma Tributária que para o especialista da empresa 

contábil Águia que palestrou no Ciesp Diadema é 

“positivo”. “O aspecto do IVA é muito positivo, acho 

que o Brasil merece isso, ter um modelo de tributação 

mais justa, e mais transparente, eu diria que é uma 

justiça tributária para o contribuinte. Porque além da 

simplificação, você tem a segurança jurídica, e isso é o  

 

que todos nós esperamos, afinal, hoje, vivemos uma 

preocupação permanente, no que se refere a ter uma 

surpresa de alguma decisão fiscal e tributária que tomou no 

passado, e que de repente pode trazer um impacto muito 

negativo”.   

Com relação aos profissionais que atuam na área tributária, 

nos próximos dez anos, segundo Gildo Freire Araujo terão 

muito trabalho pela frente, o que precisa é ter uma 

compreensão do que é a própria legislação. “Digo sempre 

que é importante estar atento às mudanças para poder dar 

subsídios para os negócios, para os empresários de uma 

maneira mais segura, de maneira que possa mostrar o 

caminho que eles tem que seguir, o que precisa tomar de 

providências, acho que é muito positivo, por conta desse 

período de transição que tem a Reforma Tributária”, 

explicou. Mudanças na esfera dos Estados e Municípios, 

hoje há conflito de competências, oferecendo incentivos 

fiscais para que as empresas se instalem em suas cidades, e 

essas questões serão impedidas após a adoção total da 

Reforma Tributária. “Hoje você tem uma concorrência entre 

os Estados e Municípios com intuito de ter mais 

contribuintes, então todos oferecem incentivos fiscais para 

que as empresas levem seus negócios para o seu Estado, ou 

Município ‘A,B ou C’. Seja qual for esse incentivo 

dependendo do negócio da empresa, por conta de ‘n’ 

fatores, ela termina indo”, revela Araujo, e alerta sobre o 

fim dessa manobra, “isso vai acabar, porque este 

instrumento não será mais permitido aos municípios ou 

estados, inclusive os denominados incentivos fiscais, 

redução de alíquota, etc. A legislação será uniforme e válida 

para todo o Brasil. E isso é muito positivo”, celebra o 

especialista. Gildo Araujo lembra que teremos o IVA 

DUAL, por meio de dois impostos divididos entre Governo 

Federal, Estados e Municípios e que ainda terá a Reforma 

do Imposto de Renda e a CSLL. “Todos ainda podemos 

aguardar a Reforma Trabalhista que é a dúvida de como 

será observado essa questão na Reforma Tributária”. 

Contudo, o ex-presidente do (CRCSP), observou que 

recentemente estão definidos retirar das empresas a 

possibilidade de pagar os encargos da folha de pagamento 

tendo como base o valor do faturamento, e que impacta, 

pois terá, muito provavelmente, uma majoração tributária. 

“As empresas tinham essa alternativa como uma forma de 

manter seu quadro de colaboradores, e com alternativa legal 

para uma economia tributária”, 

finalizou..................................... 

Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque
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CIESP Diadema e Secretaria de Meio Ambiente formam 

parceria em prol da preservação ambiental local. 
 
A diretora da Secretaria de Meio Ambiente de Diadema, Ruth Ramos, explicou a importância das empresas adotarem a 

política ambiental na cidade 

 

A reunião plenária nas instalações do CIESP (Centro das 

Indústrias do Estado de São Paulo) Regional Diadema e 

Secretaria do Meio Ambiente, com a presença do novo 

secretário de Desenvolvimento Econômico e Trabalho - 

Prefeitura de Diadema, Adi dos Santos, e o 2º vice-

diretor do Ciesp, Adolfo Gazabin que fez abertura dos 

trabalhos, realizada na quinta-feira (13), serviu para 

esclarecer sobre a nova Deliberação Normativa 

CONSEMA (Conselho Estadual do Meio Ambiente) 

01/2024. Foram fixadas no documento novas tipologias 

para licenciamento ambiental municipal, sendo 

acrescentada mais de 90 atividades. 

A diretora da Secretaria de Meio Ambiente da prefeitura 

de Diadema, Ruth Ramos, explicou que o licenciamento 

e controle ambiental é um pacto estabelecido entre o 

poder público e o setor empresarial e de serviços, para 

que juntos avancem na agenda ambiental. “Estamos com 

uma agenda semanal com os nossos técnicos para buscar 

a facilitação e fluxos melhores. Isso não significa trazer 

insegurança jurídica. Mas é identificar processos que a 

gente pode ir melhorando. É disponibilizar o 

atendimento e acesso da CIESP, dos empresários e da 

sociedade para que juntos possamos buscar resolução de 

problemas. Eu diria que é uma inovação tecnológica 

dentro desse processo de licenciamento ambiental” 

comentou a diretora. 

A gestora explicou que proteger o meio ambiente tem 

uma competência em comum entre os Governos Federal, 

Estadual e Municipal. E de acordo com o que está na 

Constituição Federal, é de responsabilidade dos 

municípios legislarem sobre assuntos de interesse local.  

 

“Aquilo que é de impacto local, e tudo isso passa por uma 

avaliação da CETESB e do CONSEMA, é repassado para os 

municípios. Diadema é um município licenciador. E é 

interessante para nós licenciar aquilo que causa impacto na 

nossa cidade. E para que isso aconteça, existe um 

regramento e um órgão capacitado. Eu vejo a cidade bem 

atenta à política ambiental” afirmou Ruth. 

 

 

Foto: Diretora de Meio Ambiente da prefeitura de Diadema, 

Ruth Ramos e equipe. 

Segundo ela, é preciso a interação das empresas para 

compreender o processo e se adequarem as melhorias do 

licenciamento ambiental. “Todo pedido de licenciamento é 

digital. Acontece dentro de um sistema onde será cadastrado 

o CNAE. Uma coisa importante de Diadema compreender é 

que quando transfere essa competência, o cadastro que as 

pessoas tinham na CETESB não é transferido para a gente.  
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Então tenho que recadastrar novamente. E isso causa 

estranhamento. A gente só percebe através da quantidade 

de comunique-se que estamos emitindo. Se num 

processo, a pessoa possui uma certa quantidade de 

comunique-se, ela está me indicando que não tem a 

documentação necessária ou que não compreendeu que 

ainda o que está acontecendo.  

Por isso a importância de abrir o diálogo olho no olho”, 

esclareceu a diretora, informando que, embora tenha 

empresas consolidadas, o objetivo é atender todo o tipo 

de público. 

De acordo com Ruth, em Diadema existem empresas 

tanto licenciadas quanto com algum tipo de 

irregularidade. Mas que a cidade está caminhando bem 

nesse sentido. “Não consigo ainda pontuar, mas temos as 

duas situações. Temos empresas que estão certificadas e 

tem sistema de SG muito interessante. Mas ainda temos 

empresas que estão precisando se atualizar e buscarem a 

sua atividade atendendo os princípios ambientais. As 

denúncias mais comuns que recebemos são os 

relacionados aos processos produtivos que geram poeira, 

ruído elevado depois do horário permitido e lançamento 

de efluente”, disse a diretora, acrescentando que o fiscal  

vai até o local, e se for o caso, notifica a empresa e 

estabelece um prazo para regularizar.  

 

“Somente se a pessoa se recusar e não fazer as melhorias, aí 

sim temos que partir para os demais recursos 

administrativos, como multa”, acrescentou. A gestora falou 

também sobre os benefícios que a empresa pode ter ao 

adotar a política ambiental. “Nós temos o IPTU Ecológico, 

que é uma questão consolidada, quando se tem uma massa 

arbórea muito grande na sua planta industrial e tem maneiras 

de se solicitar. 

 

 Mas a Prefeitura já está trabalhando no que é chamado hoje 

de Selo Verde. Para que a gente possa também ter, não só o 

incentivo, mas fornecer o selo que será importante para a 

empresa mostrar para a exportação ou porque ela presta 

serviço para uma grande montadora, dentro da cadeia 

produtiva. Existem empresas que contratam consultorias, 

mas dentro do município ainda não. Estamos exatamente 

discutindo esse embrião para que a gente possa prosseguir” 

finalizou. Diretor do Ciesp, Adolfo Gazabin, finalizou a 

plenária dizendo que a instituição é um catalizador de 

informações, que ajuda facilitar o trabalho do poder público 

e agradeceu os palestrantes. “Obrigado à Ruth Cardoso, 

Marcus Oliveira, o secretário do meio ambiente, Vagner 

Feitosa e Adir dos Santos”....................................................... 

Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque

............
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Conexões de Sucesso: Encontro de Negócios do Ciesp Diadema gera boas oportunidades

Gerando boas perspectivas, o Encontro de Negócios do 

CIESP (Centro das Indústrias do Estado de São Paulo) 

Regional Diadema proporcionou satisfação entre os 

participantes. O evento, que ocorreu nas dependências do 

SENAI na quinta-feira (04), contou com a presença de 

40 empresas. Os envolvidos na reunião passaram a tarde 

fazendo negociações. Algumas empresas encaminharam 

boas parcerias. É o que conta Cléber Duarte, gerente 

geral da Plasmedix Plásticos Solutions. “Estou com três 

perspectivas de negócios bastante adiantadas. Então, 

realmente este tipo de evento nos traz resultados 

positivos. E não é a primeira vez. E isso ajuda a 

fortalecer o contato com empresas que a gente não teria 

normalmente. Inclusive de identificar fornecedores para 

solução de problemas que você tem, mas não tinha ideia 

de que existia a solução” pontuou Duarte. 

Para o gerente da Plasmedix, esses tipos de encontros 

poderiam ser realizados com mais freqüência. ”Eu sugiro 

que essas reuniões sejam feitas mais vezes, porque as 

coisas são muito dinâmicas. E muitas vezes a gente está 

em algum momento precisando de algo ou ofertando 

determinada coisa que outros parceiros ou potenciais 

clientes não estão ainda antenados ou não estão sabendo 

o que está acontecendo” completou Duarte, dizendo que 

esse tipo de ação vem dando resultado. 

No momento de uma negociação, o nervosismo acaba 

aparecendo. Mas Gildo Freire de Araújo, do escritório de 

Contabilidade Águia, falou como funciona a mesa de 

negociação. “Sempre fica uma inibição.Então provoquei 

para que as pessoas começassem a falar a respeito do seu 

negócio. É interessante porque cada um tem um 

segmento diferenciado. E na minha empresa, a gente 

atende vários clientes que realizam esse mesmo trabalho que 

foram apresentados aqui. A gente pode construir um 

relacionamento não só entre essas apresentações, como 

também em relação aos nossos clientes. Então, essa 

oportunidade de trocar idéias aqui, conhecer as empresas, 

apresentar o nosso negócio e ficar a disposição para atendê-

los numa eventual dúvida ou segunda opinião, é sempre 

oportuno” relatou Gildo. 

 

 

 

O diretor titular do CIESP Diadema, Anuar Dequech Jr., viu 

como positivo a realização de mais um Encontro de 

Negócios. “Foi um excelente encontro de negócios e vamos 

fazer outros. Esse é um momento em que as empresas 

trocam ideias e apresentam seus serviços ou produtos. E 

muitos saem com potencial negócio acordado e alinham 

mais tarde” concluiu o diretor. 
Por:Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque.............
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Lei Sancionada! Mais uma vitória com apoio do Ciesp Diadema!

O CIESP (Centro das Indústrias do Estado de São 

Paulo) Regional Diadema iniciou o mês de agosto 

comemorando. Isso porque o prefeito José de Filippi 

Júnior sancionou a lei que simplifica a licença da 

Vigilância Sanitária. O PL Nº 092/2023 já estava 

aprovado pela Câmara Municipal de Diadema desde 

dezembro de 2023. Há 15 anos a instituição buscava uma 

solução para desburocratizar as licenças do órgão 

regulador. 

Desta forma, a Vigilância Sanitária, órgão responsável 

pelo gerenciamento de risco e emissão das licenças 

sanitárias, irá atuar na lógica da corresponsabilidade. 

Isso porque as empresas e/ou serviços sujeitos à licença 

devem cumprir as legislações vigentes independente da 

fiscalização. Deve ser vista como uma atribuição 

cotidiana, no dia a dia da atividade. 

De acordo com a Prefeitura de Diadema, a ideia é 

desvincular a renovação da licença do gerenciamento de 

risco. A administração municipal informa ainda que a 

licença é um documento necessário para que as empresas 

continuem realizando suas atividades.  

O gerenciamento do risco pode ser realizado a qualquer 

tempo e, caso seja constatado risco sanitário, a empresa 

está sujeita as intervenções. A validade da licença foi 

ampliada para dois anos. 

 

Para o prefeito da cidade, José de Filippi Júnior, as empresas 

só tendem a ganhar. “É uma modernização do processo para 

diminuir o tempo de renovação da licença e no modo de 

trabalho da Vigilância Sanitária, com redução da 

burocracia e mais celeridade aos trâmites administrativos. 

Quanto menos burocracia, mais as indústrias podem se 

dedicar aos processos produtivos e isso se reverte em uma 

economia aquecida, com geração de empregos e 

riqueza”, disse. 

Com a lei em vigor, a procura por parte das empresas para se 

adequarem é automática. Segundo a Prefeitura, ao aderirem 

à renovação simplificada, através do preenchimento do 

formulário de autoavaliação, as empresas estão assumindo 

que suas atividades cumprem a legislação pertinente, 

agilizando assim a renovação da licença sanitária. É válido 

lembrar que o responsável técnico/legal é o encarregado pelo 

cumprimento das normativas. Caso haja o descumprimento, 

o local estará sujeito às sanções previstas em 

lei..................................... 

Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque......................
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Rodada de Negócios do CIESP Diadema atrai centenas de empresas  

Volkswagen participou como empresa âncora, o presidente em exercício do Ciesp 
compareceu e prestigiou a Rodada que obteve participação recorde com 1900 negócios   

 

Contando com grandes montadoras e dezenas de 

indústrias da região, a Rodada de Negócios, 

coordenado pelo CIESP (Centro das Indústrias do 

Estado de São Paulo) Regional Diadema, realizada 

nesta terça-feira (10), bateu recorde, sendo a maior 

já registrada. Foram mais de 200 empresas 

cadastradas para o evento, onde foi possível realizar 

mais de 1900 negociações e com isso encaminhar o 

fechamento de parcerias. 

 

 

 

O Encontro contou com a presença do presidente 

em exercício do CIESP, Francesconi Júnior, que 

falou sobre o tamanho desta Rodada de Negócios. 

“É um evento muito bom, porque se conseguiu muitas 

âncoras.  

São indústrias grandes aqui do ABC, e isso atrai outros 

fornecedores. Esse é o papel do CIESP. Gerar negócios 

entre os associados e entre as indústrias”, comentou 

Francesconi, afirmando que a economia está crescendo 

no País. “A economia está crescendo sim para as 

indústrias. Semana passada estive na GM, em São 

Caetano. Foram investidos R$ 5,5 bilhões em novos 

equipamentos e novos lançamentos de carros. Um dia 

antes, estava em Guarulhos na Hitachi Energy. R$ 1,2 

bilhão de investimento.  

O estado de São Paulo está conseguindo trazer novos 

investimentos”, afirmando que esses investimentos 

geram empregos. Empresários tiveram a oportunidade 

de fazer várias rodadas e contatos. Segundo o diretor 

titular do CIESP Diadema, Anuar Dequech Jr, esta 

Rodada de Negócios surpreendeu positivamente. “Para 

nós é a coroação de um trabalho bem feito. Todos se 

empenharam e mostraram resultados. São mais de 1900 

reuniões agendadas. Isso faz com que a gente fique 

muito contente e coroa todo o trabalho que a gente faz, 

que é realmente colocar em contato o industrial com o 

industrial”, comentou o diretor, ressaltando a 

importância da participação do associado. “Se a 

empresa não participa, ela não consegue ver o benefício 

que o CIESP pode dar.  
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Participando, ela tem todas as oportunidades 

mificação de informações regional. Esse é o nosso 

desafio. Fazer com que os nossos associados sempre 

estejam olhando para a gente e participem dos 

nossos eventos”, completou. 

 

Já para a Clarice Ferreira, Relações Institucionais da 

Volkswagen, que foi uma das empresas âncoras, a 

oportunidade de encontrar novos fornecedores e 

fazer parceria é única e bom para ambas as partes. 

“Com certeza. É bom para a gente, por ter a 

oportunidade de conhecer outros fornecedores e 

muitas vezes questionar ou ter um senso crítico com 

relação aqueles que já fornecem para a empresa. 

 E a oportunidade dos fornecedores de se apresentarem 

para a Volkswagen, uma vez que hoje quase tudo é 

virtual. Então, ter essa oportunidade de estar 

presencialmente e poder falar um pouco mais, do que 

simplesmente ter uma página na internet, com certeza 

todo mundo ganha”, disse Clarice, apontando que é 

difícil encontrar bons fornecedores. “Apesar do nosso 

negócio ser global, nós temos características específicas 

que tem a ver com o fazer o trabalho no Brasil. Então 

precisa conhecer um fornecedor que entenda a nossa 

realidade e conseguir interpretar a nossa necessidade e 

gerar o produto que a gente precisa” conclui. 

 

Por: Portal ABC News/ Fonte: Elias Lubaque...............
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Entidades que tem como associados, empresários da 

indústria, se reúnem uma vez por mês com autoridades 

da região; agosto reuniu mais de 60 pessoas.................  

 
O Centro das Indústrias do Estado de São Paulo 

(CIESP), regional Diadema, realizou mais um almoço, 

que acontece há uma década, sempre no final do mês, e 

agosto não foi diferente, e levou mais de 60 pessoas na 

sede da instituição, entre empresários, gestores públicos 

e agentes da segurança pública. Tendo sempre à frente na 

cozinha os diretores da instituição, Anuar Dequech Jr, 

Adolfo Gazabim e Edson Vasques e convidados na 

preparação do prato do dia, que foi oferecido uma 

lasanha. Os chefs desta edição convidados foram: o 

empresário e diretor do Departamento de Relações 

Internacionais e Comércio Exterior – DEREX, Omar 

Abu-Jamra Júnior e o Tenente-coronel da Polícia Militar 

(PM), Marcel Lacerda Soffner. No dia participaram do 

evento três coronéis da ativa: Coronel Bastos, Coronel 

Patrício Jr., Coronel Ulmmann e o Cabo Arão. E também 

o Tenente dos Bombeiros de Diadema, Thiago 

Cordeiro.    

O objetivo dessa confraternização é promover a 

integração entre industriais locais, apresentar o potencial 

do CIESP e o centro de informações, e discutir soluções 

para desafios específicos enfrentados pelas empresas de 

Diadema. “O almoço que é completamente sem a 

formalidade protocolar, etiqueta, cerimonial, tem o 

objetivo de fazer com que os industriais possam ter 

contato com agentes de segurança, agentes públicos, 

políticos e secretários, que foi o caso do secretário Adi dos 

Santos Lima da pasta Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico e Trabalho”, comenta o diretor titular, Anuar 

Dequech Jr. Que continuou: “Os empresários e parceiros 

trocarem ideias. Muitas vezes um empresário pode trazer 

uma sugestão que ajude na segurança, mobilidade, que possa 

ajudar, colaborar com o município”, disse o diretor titular.  

Esse encontro mensal é a oportunidade dos industriais, os 

participantes se conhecerem melhor e trocarem experiências. 

O empresário, Edgar Solano Marreiros, da Produflex, com 

outros empresários e advogados, conversavam sobre 

estratégias que implementam em suas empresas, e falou do 

programa jovem Aprendiz. Marreiros disse que o programa 

Jovem Aprendiz foi um excelente projeto para sua empresa. 

“Na nossa empresa passaram muitos jovens, hoje adultos e 

casados, pais de família. Na Produflex formamos 

engenheiros, químicos, muitos diretores. E estamos muito 

orgulhosos disso”, comentou.    

“Nosso foco é facilitar a integração entre os industriais 

locais, o poder público e outras indústrias, promovendo um 

ambiente colaborativo e sinérgico para enfrentar desafios 

comuns e explorar novas oportunidades.”, finalizou o 

Diretor Titular do CIESP, Anuar Dequech Júnior................... 

Por: Portal ABC News / Fonte: Elias Lubaque......................
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ACOS INBRAFER LTDA 

ACOSERVICE IND COM DE FERRO E ACO LTDA 

ACZ INOX COML LTDA 

AD MAC IND COM LTDA 

ADVANCED LABS LTDA 

AERODUTO EQUIPS INDIS LTDA 

AEROINDUSTRIAL INSTALAÇÕES DE EQUIPS 
LTDA 

ALIANZA IND COM DE COSMÉTICOS LTDA 

ALUMEC IND COM LTDA 

AMBROSEG - ADMINISTRADORA E CORRETORA 

DE SEGUROS LTDA 

AMINO QUIMICA LTDA 

ANIDROL IND QUÍMICA LTDA 

APIS DELTA LTDA 

APLIKE PRODS ADESIVOS LTDA 

APOENA BIOSOLUÇÕES DO BRASIL LTDA 

AQUILEIA COM DE ARTEFS DE METAL LTDA 

ARISTON POLIMEROS IND COM LTDA 

ARNIFLEX IND COM DE ARTEFS DE BORRACHA 

LTDA 

ASSA ABLOY BRASIL IND COM LTDA 

ATAG WATER SOLUTIONS PROJETOS E EQUIPS 
LTDA 

AUTOMETAL LTDA 

AUTOMETAL SBC INJECAO E PINTURA DE 
PLASTICOS LTDA 

AVL INDL LTDA 

AWETA PRODS QUÍMICOS LTDA 

BALCANS TECNOLOGIA DE VÁCUO E 
AUTOMAÇÃO INDL LTDA 

BIOMA COM DE MÓVEIS LTDA 

BIOMEDIC DIAGNÓST,ANÁL CLÍNIC,SERVS 

MICROBIOLOGIA LTDA 

BRASCOELMA CONSTRUCAO BRAS DE 
AQUECEDORES INDUTIVOS LTDA 

CADIUM COM IMP EXP LTDA 

CANOPUS IND COM DE PRODS QUÍMICOS LTDA 

CAPITAL EXECUTIVO CONSULT EM GESTÃO 

EMPRESARIAL LTDA 

CAQ - CASA DA QUIMICA IND COM LTDA 

CGR BRAZIL LTDA 

CHAMA IND COM E INSTALACOES LTDA 

CN SOLUÇÕES EM PAVIMENTOS LTDA 

COM DE PAPÉIS SÃO JUDAS TADEU LTDA 

COMPONENT IND COM LTDA 

CONEFER CONEXÕES HIDRÁULICAS IMP EXP 

LTDA 

CONFECCAO CALMAR LTDA 

CONTASS CONTABILIDADE & ASSES LTDA 

CONTINENTAL PARAFUSOS S/A 

COOP CENTRAL PROD INDL TRABALHADORES 
EM METALURGIA UNIFORJA 

CORONA CADINHOS E REFRATARIOS LTDA 

CRIA SIM PRODS DE HIGIENE LTDA 

CROMAX CROMAÇÃO INJEÇÃO DE PLÁSTICOS 

LTDA 

CRQ - PRODS QUÍMICOS LTDA 

CYKLOP DO BRASIL EMBALAGENS LTDA 

DAKHIA IND COM DE TERMOPLASTICOS LTDA 

DAMARFE PRODS QUÍMICOS LTDA 

DELGA IND COM S/A 

DEUBLIN BRASIL JUNTAS ROTATIVAS DE 

PRECISÃO LTDA 

DHPB PRODS DE LIMPEZA LTDA 

DINÂMICA SOLUÇÕES AMBIENTAIS LTDA 

DRYPOL AMBIPAR ENVIRONMENTAL PET 

SOLUTIONS S/A 

DS-ARTEFS DE METAIS LTDA 

DURFERRIT DO BRASIL QUIMICA LTDA 

ELMA ELETROMETALURGICA LTDA 

EMBALAGENS BANDEIRANTES LTDA 

EMBALAGENS FLEXIVEIS DIADEMA S/A 

EPOXIGLASS IND COM DE PRODS QUÍMICOS 

LTDA 

EQUILAM IND COM LTDA 

ESCALA 7 EDITORA GRÁFICA LTDA 

ESCRITORIO CONTABIL AGUIA LTDA 

EVK DO BRASIL COMPONENTES HIDRÁULICOS 
LTDA 

FARBER CHEMIE IND QUIMICA LTDA 

FEFER IND, EXP E COM DE MÓVEIS LTDA 

FEHUER IND COM DE FERRAMENTAS LTDA 

FHS - FERRAMENTARIA E USINAGEM LTDA 

FILTER UP IND COM LTDA 

FLORAL ATLANTA IND COM LTDA 

FORT LUZ - SERVIÇOS DE PORTARIA E 

LIMPEZA LTDA 

FRAGMAQ IND DE MÁQUINA LTDA 

FREUDENBERG-NOK COMPONENTES BRASIL 

LTDA 

GALVANOPLASTIA ANCHIETA LTDA 

GALVANOPLASTIA DIADEMA LTDA 

GAMA-MPMAN IMP EXP LTDA 

GIFOR INDL LTDA 

GRAFICA RUBAIYAT LTDA 

GRAND PACK EMBALAGENS LTDA 

GREEN COM GERENC DE RESIDUOS 
RECICLAVEIS E APARAS LTDA 

GRV PROJETOS E INSTALACOES S/S LTDA 

HAIX LOCAÇÃO DE EQUIPS SP LTDA 

HERAEUS ELECTRO-NITE INSTRUMENTOS LTDA 

HIDRODEMA SISTEMAS HIDRÁULICOS LTDA 

HOENKA COML - UNIPESSOAL LTDA 

IGPECOGRAPH IND METALURGICA LTDA 

ILARIO SERAFIM - ADVOGADOS 

IMCD BRASIL COM IND DE PRODS QUIMICOS 
LTDA 

IMPOL INSTRUMENTAL E IMPLANTES LTDA 

INBRA INDS QUIMICAS LTDA 

INBRAS EQUIPS MAGNETICOS E VIBRATORIOS 
LTDA 

INCODIESEL IND COM DE PECAS PARA DIESEL 
LTDA 

IND QUÍMICA DEL MONTE LTDA 

INDCAPS IND COM DE PRODS ALIMENTÍCIOS 
LTDA 

INSERT QUIMICA INDL LTDA 

INSTITUTO RENOVATEC BEAUTY LTDA 

INTERCOLOR COML LTDA 

INTERNACIONAL RUBBER SEALS IND COM LTDA 

IRMAOS PARASMO S/A IND MECANICA 

J REMINAS MINERAÇÃO LTDA 

JR REVESTIMENTOS ANTICORROSIVOS E 
IMPERMEABILIZANTES LTDA 

JVC FÁB DE EMBALAGENS E PRODS PLÁSTICOS 

LTDA 

KAPPTEC IND COM DE MAQUINAS E 

FERRAMENTAS LTDA 

KATION RAIDEN DO BRASIL LTDA 

KOBBER ALIMENTOS LTDA 

KRONES DO BRASIL LTDA 

LABORSAN AGRO BRASIL LTDA 

LABSYNTH PRODS PARA LABORATORIOS LTDA 

LANDO IND COM IMP EXP LTDA 

LEGAS METAL IND COM LTDA 

LIDICE PROMOCIONAL IND DE INFLAVEIS LTDA 

LIPSON COSMÉTICOS LTDA 

LMG REBITES IND COM LTDA 

LUBRIMEC IND MECÂNICA LTDA 

LUBRISINT LUBRIFICANTES SINTETICOS 

ESPECIAIS LTDA 

LUMEGAL IND COM LTDA 

MASTERMAG IND COM DE PEÇAS AUTOMOTIVA 

LTDA 

MAXI RUBBER INDS QUÍMICAS LTDA 

MAZZAFERRO IND COM DE PRODS PARA PESCA 

S/A 

MED PREV ASSIST MÉDICA E ASSES EM 
MEDICINA DO TRABALHO LTDA 

METALFAMA IND COM DE METAIS LTDA 

METALPART IND COM LTDA 

METALTORK IND COM DE AUTO PEÇAS LTDA 

METALURGICA ATICA LTDA 

METALURGICA BONI LTDA 

METALURGICA FUNDEX LTDA 

METALWAC IND METALURGICA LTDA 

METHAIS IND COM LTDA 
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MICROCAST IND, COM, IMP EXP LTDA 

MICROMAR IND COM LTDA 

MIL PLAST IND COM DE PLÁSTICOS LTDA 

MILENIO IND DE EMBALAGENS LTDA 

MILLING FERRAMENTAS PARA 

PUNCIONADEIRAS LTDA 

MOLYGRAFIT IND COM LTDA 

MSA DO BRASIL EQUIPS E INSTRUMENTOS DE 
SEGURANCA LTDA 

MSM DE FREITAS PRODS QUÍMICOS DE LIMPEZA 

LTDA 

MULT TEMPERA COAT TECNOL TRAT TÉRMICO 

E REVEST SUPERFIC LT 

MURIEL IND COM LTDA 

NEW JAPAN IND METALURGICA LTDA 

NICEM DO BRASIL LTDA 

NOSSATEMPERA TRATAMENTO TERMICO LTDA 

NOVA GALREI GALVANOPLASTIA LTDA 

NUTRI.COM TECNOLOGIA LTDA 

PALL DO BRASIL LTDA 

PAPAIZ UDINESE METAIS IND COM LTDA 

PENTEL DO BRASIL IMP EXP, IND COM LTDA 

PIPICÃO PRODS PETS LTDA 

PLASMEDIX PEÇAS PLÁSTICAS LTDA 

PLÁSTICOS MARADEI IND COM LTDA 

PLASTINOVA TERMOPLÁSTICOS LTDA 

POLISTAMPO IND METALÚRGICA LTDA 

POLISTAMPO IND METALÚRGICA LTDA 

POLYMER PLASTIC IND COM LTDA 

PRENSAS SCHULER S/A 

PROAROMA IND COM LTDA 

PRO-BRIL IND COM LTDA 

PROCYTEK IND COM LTDA 

PRODUFLEX IND DE BORRACHAS LTDA 

PROMO-INFLAVEIS INDL & COML LTDA 

PROQUIMO LABOR IND,COM REPRES DE PRODS 
QUÍMICOS, FARMACEUT 

PROTHAL INDL LTDA 

 

 

 

 

 

 

PULSFOG PULVERIZADORES LTDA 

QUIMIS APARELHOS CIENTIFICOS LTDA 

RECUPERADORA DE METAIS 8 DE SETEMBRO 

LTDA 

RENEW QUÍMICA LTDA 

RENOWA VIGILÂNCIA E SEGURANÇA 
PATRIMONIAL 

RESIL COML INDL LTDA 

RESINAR MATERIAIS COMPOSTOS LTDA 

RGM INTERNACIONAL IND COM LTDA 

R-NANO IND DE COSMÉTICOS LTDA 

ROTO FINISH ACABAMENTOS DE ARTEFS DE 

METAIS LTDA 

RUYCE METAL IND DE ACES PARA MAQUINAS 

LTDA 

SAGEC MÁQUINAS LTDA 

SANKO-ESPUMAS IND COM LTDA 

SCHIMITD PLANEJ DE SERVICOS EM GERAL 
LTDA 

SENSOR TECHNOLOGY LTDA 

SERBIN IND COM DE MÓVEIS LTDA 

SERV CHEMICAL IND COM DE PRODS QUÍMICOS 
LTDA 

SINTENAC IND COM DE PRODS SINTETICOS 
LTDA 

SODRAMAR IND COM LTDA 

SOLEN COM E SERVIÇOS DE ENERGIA SOLAR 
LTDA 

SOLUTASTE IND, COM, IMP EXP DE AROMAS E 
INGREDIENTES LTDA 

SULFIX IND COM LTDA 

SUPORT COM IND DE COSMÉTICOS LTDA 

SYNTONICS DO BRASIL LTDA 

TD RODRIGUES IND COM DE MATERIAIS 

PLÁSTICOS LTDA 

TECHNIQUES SURFACES DO BRASIL LTDA 

TECNOFLON-BRASFITA COM IND LTDA 

TECNOSERV IND COM IMP EXP LTDA 

TERMICOM IND COM DE TERMINAIS E 

CONEXÕES MECÂNICAS LTDA 

TERMOCOLOR IND COM DE PLASTICOS LTDA 

 

 

 

 

 

TILA IND DE ARTEFS DE BORRACHA LTDA 

TIRRENO IND COM DE PRODS QUIMICOS LTDA 

TOPEMA COZINHAS PROFISSIONAIS IND COM 

LTDA 

TRUCK BUS - IND COM DE AUTO PECAS LTDA 

TRYL PLÁSTICOS LTDA 

TTB IND COM DE PRODS METALICOS LTDA 

TUBODIN INDL LTDA 

TUROTEST MEDIDORES LTDA 

UNIÃO QUÍMICA PAULISTA S/A 

UNIVERSO TINTAS E VERNIZES LTDA 

UPS INTERNACIONAL INDL LTDA 

URANIA - IND COM DE BATERIAS LTDA 

VALMIN CONTABILIDADE & CONSULT LTDA 

VESUVIO ARTEFS DE BORRACHA LTDA 

VETSENSE PRODS ESPECIAIS PARA ANIMAIS 

LTDA 

VOSS AUTOMOTIVE LTDA 

WAELZHOLZ BRASMETAL LAMINACAO LTDA 

WAGNER LENNARTZ DO BRASIL IND COM DE 
SERRAS LTDA 

WEIDMULLER CONEXEL DO BRASIL CONEXOES 

ELETRICAS LTDA 

WEST PHARMACEUTICAL SERVICES BRASIL 
LTDA 

YAH SHENG CHONG COM IND LTDA 

YASKAWA ELETRICO DO BRASIL LTDA 

YOFC BRASIL CABOS E SOLUÇÕES LTDA 

YPF BRASIL COM DE DERIVADOS DE PETRÓLEO 
LTDA 

ZINCAGEM DE METAIS LINSEL LTDA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


